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東京多摩グリーンロータリークラブ

心のふれあいを求め 和の中から行動を

―
ラ
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◎点 建

◎ロータリーソング

ツングリーダー    吉 沢 洋貴

◎お客様紹介           会 長 岸や 弘 範

特別代表             由 井 宣光様

照予様

(株)束 三百貨店          小 泉 武男藤

多摩市長              鈴 木 邦ま擦

多庫中央警察尋督内駐在所御夫人 9名

仰家族 7名

米山撲学生            割  栄 幸さん

(お嬢さん)熊  洋 子さん

R t t E 8国際親善餐学生

派遣            安 豊可奈子さん

受入     セ ールバ リ ト ビー7ス 君

青少年交撲派遣学生

〈母 寺 子さん)

〈母 光 代さん)

49名

◎会務報告           会 張 岸守 弘 範

本日明会前に理事会を開催致しました。決定事項

に付きましては 1月 17日 に鮮 しく御j」tらせ致 し

ます。

◎幹事報告         幹 事 伊澤 ケイ子

カバナー事務所に 11月 の出席報告を致 しまし

た。 38、 189 tて 90 %を 目指 して 12月 は嘉

張りま しょう。

次にロータリーレー トが 1月 1日 から110円

/1ド ルになりました。

3番 目に他クラブより例会の変更が目いており

ますので御知 りになりたい方は事務局にお問い合

わせ願います。

SAA委 員会  平 野 行店

会 長 津守 弘 範

率仕の理想

【奏員会報告】

出席委員最   大 松 観ニ

43名

◎出席報告

会員絡数

山岡 聖子さん

平川 貴装子さん

会員御家族総数

東京都多摩市落台143京 エプラザホテル多摩561号
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出席事務者数  4 2名 (出席免除者 :1名 )

出席者数    3 3名 欠席者数 4名

出席事     9 0  4 8 9 1

1 2 / 6最 終tr正出席亭 79へ 079 6

補塩メイクアップ焦 じ

◎■コ■コBOX

親塵活動委員長 J 泉ヽ 1 4

章守 弘 範…多くのお客様、会員の家族の皆様よくおい

で下さいました。今日楽 しんで下さい。

伊澤ケイ子…お客様ようこそお超 し下さいました。楽し

い―時をどうぞ。

富ホ 蔵 .朱表…メリークリスマス、3日 前にオジイテ

ヤン、オバアチャンになりました。

国中  ■ …今日はクリスマス

赤馬 泰 態…今年も恒拐のクリスマス会。21世 紀は、

当クラブとして、すばらしいスター ト

を切りたいものです。

高橋 工 崎… 20世 紀の京ニプラすホテル多庫のご利

用有難うございました。 21世 紀も、どう

ぞ賞しくお願いします。

平野 行 度…残り6ケ 月になりま した。SAAの 皆さ

ん嘉張つて下さい。

藤原 工 範……足早 く、メリークリスマス、管さん来

年も営 しくお願いします。

藤本 吉 文…メリークリスマス

私生回茂夫…クリスマス拐会大勢でウ リました。よろ

しく。

村上  久  今 年も吉ま したクリスマス

小林 和 夫 今 日はチピ達も遊びに来ました。いたす

ら盛 りですが

加藤書三郎… 20世 紀最後のクリスマス楓会ですので

大松 脱 二…今年もお疲れさまでした。来年こそいい

年でありますように。

い陰 踊]京 =フ ラザホテル争摩 たまつまさ4槽
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0年 次建会           会 長 津 守 ■ 範
lヶ 月前に指名委員会で決ま りました 200ヽ 年度

の役員のご組介を致 します。

会長エレク ト…小坂会員

酎会長…杉山会員  幹  事 …加議会R

会 8t…伊藤会員  理  事 …藤本会民

理 Ⅲ …北村会員  理  事 …付二会員

理 事 …菊池会員  理  事 …杉野会負

以上音様の伸承盟をお寝いいた します。

福B 達 也…索族で来ました。

杉口  出 …メリーXマ ス

北村 争 彦…クリスマス例会を祝 し

海野 栄 ―…メリークリスマス !

足立濃三却…今年もいよいよ終わりですね、大 した事!よ

出来なかつたな― クリスマス拐会を配念

して

佐伯 和 産 メ リーXマ ス

遠藤 二 郎…お客様ようこそ、メリークリスマス

古沢 洋 景…Morry christmos

杉野お保子…皆様、良いお年を 1!今 年も忙 しかつた …

雑用で、

伊藤 奏 と…メリークリスマス。 お 客様ようこそ

赤尾ヨシ子…楽 しいクリスマス〕会が今年もやつて来ま

した。お世意になります。

菊池 敏 …メリークリスマス

合計 ¥68, 000(票 8t ¥744 309)

お祝い金 由 井特別代表より¥20000頂 きま した。

ます。9月 には言村発生をお招きして10周 年式典を
善行させて頂きました。ヌ 11月 3・4 5白 といをい

さ多●フェスティバルに於いて色々償みを持つてお
られる方の御相醸を承つたけじて、この地域のおに当
日―タリークラブat全力を尽くして会員―同こ々お

手伝いさせて頂きました。今日はクリスマスと言う手
で一日案しくお過ごし頂ければ幸いと思います。

以上をもつてご検惨に者えさせて頂きます。

3乾  FF          特 別代な 白 丼 ■光終

管結今晩は。やつと腹台の時間におりました。クリス
マスおめでとう伸座います。
10年 がおぎてもこうして管態の所へ書内共々お招

きをいただきまして本当にな盤う御座います。去年に

続いてのクリスマスで伸座います。ロータリーだから

経験出来る凍晴らしいクリスマスの会合で御座いま

す。多分お辞めになつた方はま しいなと思つて入るの

ではないかと思います。健康でこういう席に出られる

事に、心から感蹴をしましょう。それから先程、会長

さんat言いましたけれども、皆様のクラブは10年 た

ちました。泰晴らしい配念の式典をされて同りのクラ
ブの人逮から多庫グリーシ!よ泰晴らしかつたよと言

うほしは随分聞きました、本当に妊しい中で御座いま

す。来年は21世 紀どんな年におりますか解りません

が、どうぞ泰晴らしい新年の1年 でありますよう 祈

念しまして乾杯をしたいと思います。 伸 唱和を願い

ます。乾寄 !!

ご榛移         多 庫市長 鈴 木 邦 産態

今日は東京多摩タリーンロータリークラブ のクリス

マス会にお招きlR吉有難う御座 います。今年のグリ
ーンロータリーさんの一番のメイン行事は日年だつ

たんではないかなと思います。T産 周年の時には騎会

が御座いまして司会をやつている福8臓 員も含めま

してメインの時にお担いする手が出来ませんでした。

3授 会でお伺いした釈ですが改めて此れ遠歩んで来
られた管さん方の足跡と言いますか、役割を再露捜さ

せて頂きました。いるんな意味で資aり の生頭に立っ

てロータリークラブとしてヌ地域の企業籍営者とし

て又―市民としても管さん方は中心の役割を担つて

lHいている釈で有りましていから市民を代表とする

立塩で御社と感謝を申し上げたいと思います。本当に

ヽッ

0点  臣

1閉 会 歓迎の辞

2翻 会検移

会 長  率 守 弘 範

親畦活騎奏員長 J 泉ヽ tl

会 長 津 守 弘 電

《クリスマス悪親会》

司会 視 建活動委員 福 島 逮也

承日は首様に存分にお車 しみlHきたいと願いまして

検袴に皆えさせてlRきます。

今日はお客様それから会長の承族の皆様ようこそお
いでlRきまして本当に有盛う御座います。今年は当ク

ラブの 10周 年というおめてたい年に当たつており



有難う御座います。あっと言う間に一年が過ぎ去 りま

した。つい先ヨこの京エブラすホテルさんの前に御座

いますクリスマスツリー今年も社の木では無 くて多

庫業の学生さんの本ランティアでああいつた物を作

つてもらいましたのですけれども点灯式を致 しまし

た今、多摩市では実は 10年 後のこの多摩市がどうな

つているかと言う事の設計口を験員の管様と―指に

作つている釈で有 ります。T度 そごうさんが来たのは

10年 前で有りました。 10年 前にこの今の 10年 後
の多康市をおそらく喜像 した人は一人も居なかった

でありましょう。その状況の中で今 10年 後を見据え

て多庫市は今、計画を作つております。恐らくこれま

での 10年 以上より違い速度でこれからは移つて行

くてしよう。 】 T革 命も含めてこれからこの地域が

10年 後にどうなっていくのか是井皆さん方にもウ

加をしてときながら新しい多庫市の姿、これからの多

摩の在 り方をですね、ロータリークラブの管さんが先

頭に立って頂いて―常に汗を流 して頂きたい。そう恩
つているところでこ ります。この、特に多摩センター

地域はですね、実は、この前 「ヨンソーミアムJち ょ

つと難 しい言葉ですけれども、大学とか企業とか民間
ロータリークラブ等を含めた長岡の管さん、そして行

政とが―常になって一つのシンクタンクを作ろうと

いう事で、先日最者発表させて頂きま した。今その配

者発表がですね、日経新88にも取 り上げられていろん

な企業からこの多摩センター哉いは多い市が面白モ

うだと言う事で問い合わせを■いて属ります。活気付

く衝割 り、先す1まやはり色々な手を様々な形て優案を

しながらモ してマスコミにも取 り上!ザて数きながら

新 しいこの街を創つてゆ く、そう言つた手も大切だな
一とつくづ く思いました。今、こ々な出やか らですね

実は注目されつつと ります。そしてそれが業務松都市
ですとか或いは東京都の多摩の新構想といつたもの

と結び付きながら新 しいこのビジネスの発祥地、私は

これからはこの出協は情報 ビジネスの発侶地。小さな

たとえば双方ですとか、ョミュニティビジネスと含め

た、新 しい活気のある多'市 を翻るおの地域ポこの多

摩センター地域だと思つて后ります。そう言 う意味で

も是非日―タリークラブの皆さんにも様々な形の中
で,加 を頂いたり、提音をして頂きたい、そんな事を

望ねてお願いを申し上げます。いずれにせよ今年一年

本当に皆さんにお世意にお りま した。今日は御承族の

管さんも一緒て在 りますから特にダス トボックスの

廃上では員さん方には本当にお世席におりました。

お薩榛て今、多麻のゴミは 3観 から4割 減つている状

況でと ります。これからの リサイクルの世の中に向け

た中でのいいスター トが今年はきれたと言う風に思
つております。その手もいから感謝を申し上げ、そ し

てロータリークラブの皆さん、仰家族の管さんの御事

業域いは仰求麿、査々発展をされます事を心から御祈

念を申し上1すましてご機拶に言えさせて頂きます。今

年―年本当に有離う御座いました。来年も又営 しくお

願いいたします。

5  S H O W  T I M E
…小町 雪 野  オ ンステージ…

6  ク リスマスプレゼント
…子供達にサンタより…

ビンゴゲーム大会

開会様拶

手に手つないで

進 行 福島 違 也

幹 事 伊舞ケイ子

ソングリーダー 鶴 池 敏

(今通の担当 菊 地  敏 )


